
СОДЕРЖАНИЕ*Богословие и философия***Митрополит Тамбовский и Рассказовский Феодосий
(Васнев Сергей Иванович)**

Евангельский закон любви, благодати и истины 14

Дианова Галина АльбертовнаИсторическое значение образа преподобного Иоанна Дамаскина
и его творчества для русского православия и русской культуры 23**Священник Виталий Юрьевич Щербаков,
Свиридов Юлиан Александрович**«Вопрошание Кириково» и «Известие учительное»:
сравнительный анализ литургических аспектов 41**Иеромонах Паисий (Буй Сергей Игоревич)**

Влияние музыки на нравственную жизнь человека 53

*История Церкви***Священник Антоний Геннадьевич Лозовский**Деятельность Тамбовского Казанско-Богородичного
миссионерского братства во второй половине XIX века 64**Священник Александр Сергеевич Быканов**Церковно-приходские школы в системе начального
духовного образования Российской империи в последней
четверти XIX – начале XX века. Историография советского
и современного периодов 75**Рубан Наталья Борисовна**История новой Покровской церкви г. Тамбова (по документам
государственного архива Тамбовской области) 95**Левин Олег Юрьевич**

Из переписки А.Н. Норцова с В.В. Лемешевским 104

*Православная педагогика и антропология***Епископ Мичуринский и Моршанский Гермоген
(Серый Владимир Иванович)**

Священномученик Владимир (Богоявленский)
о религиозно-нравственном воспитании детей 112

Колесников Сергей Александрович

Традиции православной педагогики в богословском
наследии протоиерея Василия Зеньковского 119

Диакон Павел Иоаннович Каледа

Антропология СПбДА конца XIX – начала XX века:
преодоление замкнутости «я» 129

Никитин Сергей Викторович

Педагогические аспекты социальной адаптации младших
школьников средствами театрализованной деятельности
в условиях воскресной школы 148

*Филология***Игумен Пимен (Семилетов Игорь Александрович)**

Духовная литература России XVIII–XIX веков 160

Священник Николай Николаевич Киреев

Лингвокультурологические аспекты миссионерской
деятельности святителя Николая Японского..... 171

Священник Дмитрий Николаевич Рожнов

Христианские мотивы в стихотворении Н.А. Некрасова «Детство»:
догматический и индивидуально-авторский аспекты 182

Алленова Инна Викторовна

Литературное наследие педагога и оратора ранней
Византии – Либания..... 194

Список сокращений 207

 CONTENTS
*Theology and Philosophy***Feodosy (Vasnev Sergey I.), Metropolitan of Tambov and Rasskazovo**

The gospel law of love, grace and truth 14

Galina A. DianovaHistorical significance of the image of Reverend John of Damascus
and his creative work for Russian Orthodoxy and Russian culture 23**Vitaly Yu. Shcherbakov, Priest, Yulian A. Sviridov**«Kirikovo inquiry» and «Edicational news»: a comparative
analysis of liturgical aspects 41**Paisy (Bui Sergei I.), Hieromonk**

Influence of music on a person's moral life 53

*History of the Church***Anthony G. Lozovsky, Priest**The activities of the Tambov Kazan-Theotokos missionary
brotherhood in the second half of the 19th century 64**Alexander S. Bykanov, Priest**Parochial schools in the system of primary spiritual education
of the Russian Empire in the last quarter of the 19th – early 20th
centuries. Historiography of the soviet and modern periods 75**Natalia B. Ruban**History of the new Intercession Church in Tambov (based
on the documents of the State Archive of the Tambov Region) 95**Oleg Yu. Levin**From correspondence between spiritualist and occutict. A.N. Nortsov
and V.V. Lemeshevsky 104

Orthodox Pedagogy and Anthropology

Hermogenes (Sery Vladimir I.), Bishop of Michurinsk and Morshansk
 Hieromartyr Vladimir (Bogoyavlensky) on religious and moral
 education of children 112

Sergey A. Kolesnikov
 Traditions of Orthodox pedagogy in the theological legacy
 of Archpriest Vasily Zenkovsky 119

Pavel I. Kaleda, Deacon
 Anthropology of Saint Petersburg Theological Academy of the late
 19th – early 20th centuries: overcoming the «I» asociality 129

Sergey V. Nikitin
 Pedagogical aspects of social adaptation of younger schoolchildren
 by means of theatrical activities in the conditions of a Sunday
 school 148

Philology

Pimen (Semiletov Igor A.), Hegumen
 Russian spiritual literature in the 18th – 19th centuries 160

Nikolai N. Kireev, Priest
 Linguistic and cultural aspects of the missionary activities
 of Saint Nicholas of Japan 171

Dmitry N. Rozhnov, Priest
 Christian motives in N. A. Nekrasov's poem «Childhood»:
 dogmatic and individual author's aspects..... 182

Inna V. Allenova
 Literary heritage of Libanius, the teacher and orator
 of Early Byzantium 194

List of abbreviations 207